

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Gendarmería en su 94 aniversario reconoció a un equipo de funcionarios de la región de Atacama como ganador del concurso "El Orgullo de Ser Gendarmería". Se trata del proyecto adjudicado por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional, FNDR, de Modernización de los Sistemas de Seguridad y Radiocomunicaciones de las Unidades Penales en la Región de Atacama, que busca ser reconocido a nivel nacional por el mérito y el aporte que hacen a la misión institucional.

De acuerdo con las bases del concurso, los valores institucionales de Liderazgo Inspirador; Innovación en el Servicio y Excelencia Operativa en el desarrollo de sus tareas, fueron los principales requisitos considerados para pesquisar a los equipos compuestos por funcionarios civiles y uniformados de Atacama, propuestos y patrocinados por el propio personal de la institución para el concurso "El Orgullo de Ser Gendarmería".

Por tal motivo, el Comité Técnico del concurso, organizó un desayuno de camaradería para invitarlos a ser parte de la ceremonia de aniversario a desarrollarse el 29 de noviembre, con el objetivo de reconocer y celebrar las contribuciones del equipo regional ganador e inspirar al resto del personal de Gendarmería de Chile. Una instancia de reconocimiento a nivel regional, donde se distinguió a los funcionarios, tanto uniformados como civiles de los distintos estamentos, siendo estos, el cabo primero, Marcelo Novoa; al cabo segundo, Abel Zúñiga y los profesionales, Janett Morales, Ana Liquitay, Nora Astorga y Hugo Carmona, quienes lideraron un proyecto de seguridad de gran envergadura que fortalecerá la seguridad de las Unidades Penales de la región.

Hugo Carmona, uno de los integrantes del equipo señaló que "esta idea surge a partir de la precariedad de las unidades penales de la región y del equipamiento. En las radiocomunicaciones teníamos un equipo obsoleto que no permitía una muy buena funcionalidad en ciertos sectores de las unidades



LOS EQUIPOS NUEVOS QUE SE ADQUIRIERON.

Equipo de Atacama ganó concurso "El Orgullo de Ser Gendarmería"

PROCESO. Se unieron funcionarios de distintas unidades y presentaron un proyecto que fue financiado con recursos del FNDR.

penales o dentro de la ciudad. Con este proyecto financiado por el Gobierno Regional se adquirió un equipamiento tetra digital que permite una conectividad sin ninguna problemática en las unidades penales o en el exterior".

Fue así como relató que se presentó un proyecto de tecnología de vigilancia que consistía en la compra de escáner de bulto, de personas, analizadores de droga, tecnología anti dron".

El área operativa que tiene relación con la seguridad en las unidades penales se detectó que había muchos ingresos de elementos prohibidos, tanto en las visitas como en lanza-

miento de cosas por ejemplo envían droga, teléfonos, incluso municiones. "Es una preocupación fundamental mejorar la seguridad al interior de las unidades, se eligieron una serie de elementos tecnológicos como un escáner corporal, tecnología avanzada", explicó.

"Estamos contentos, es un proyecto que fue presentado hace dos años en el Gobierno Regional, agradezco a los consejeros Javier Castillo y Max Barrionuevo. Estamos obligados a seguir en la misma senda, el mismo nivel. Es un estímulo".

Abel Zúñiga otro de los participantes fue el, gendarme que estuvo en la selección de los

equipos tecnológicos explicó que "se buscó lo que teníamos en otras regiones, nos asesoramos con Santiago para el mejor equipamiento y que esté a la altura de las necesidades que tenemos".

El escáner corporal es una de las maquinarias con uno de los avances más importantes, porque "no estamos en contacto con las visitas a la hora de la revisión, ya que detecta lo que no debería ingresar a las unidades penales y no hay que estar revisándolos, es más cómodo para ellos y para nosotros".

En las radios ahora cuentan con un sistema más avanzado, se puede tener una mayor co-

municación y cobertura. "Tenemos un sistema antidrone, lo que hace que lo devuelve e inhibe la señal y vuelve al punto de inicio.

VIAJE A ALEMANIA

Abel junto a otro funcionario viajaron a Alemania, ya que en las bases del proyecto se pidió capacitación para los funcionarios de la región y a los encargados una capacitación avanzada respecto al funcionamiento de que se estaba adquiriendo y eso se efectuó en la fábrica. "Visitamos las instalaciones de la empresa que se encarga de hacer las radios portátiles para conocer desde lo más

básicos hasta la confección de las radios. Nosotros en la región, canalizamos la información de las tres unidades".

PROCESO DE COMPRAS

Janett Morales y Ana Liquitay fueron las encargadas del proceso para realizar las compras. Ana señaló que "nosotros publicamos todo lo que se quería comprar, las bases técnicas con todas las indicaciones posibles para que el producto que se requería adquiriera fuera el que necesitaba Gendarmería. Hemos trabajado lo más transparente posible y eso nos ayudó para que esto sea una realidad para Gendarmería".

(viene de la página anterior)

GENDARMERÍA



LOS FUNCIONARIOS QUE FORMARON PARTE DEL PROYECTO QUE LOGRÓ CONCRETARSE EN ATACAMA.

Jannet Morales, está satisfecha por la labor que efectuaron como equipo. "Estamos contentas por el mejoramiento que significa para la institución, nosotros no pensábamos que se podía concretar, no sólo por los montos, sino también porque ayudará mucho a las tres unidades penales".

TRABAJO EN EQUIPO

Hubo reuniones de todo el equipo donde hubo personas de diferentes áreas. "Vimos la cooperación, todos aprendimos de como funcionaba el proceso", expresó Ana

Jannet, respecto a esto informó que "se mostró la unidad a pesar de las diferencias de labores, todos pusimos de nuestra parte para que se fuera dando todo. fue innovador".

INVERSIÓN

Dicha inversión asciende a un total de 995 millones 55 mil pesos, y contempló la adquisición del sistema de tecno-vigilancia de análogo a digital con el sistema Tetra, adquisición de máquinas rayos X para bultos y rayos X portátil, videoscopios, analizador Raman, analizador de trazas de sustancias prohibidas además de la instalación de un cerco eléctrico, escáner corporal y sistema automatizado anti drones para el CCP Copiapó. Actualmente, también se encuentra en ejecución el proyecto para la reposición del Sis-

tema de Radiocomunicaciones por un monto de 884 millones 185 mil pesos.

Al respecto, el director regional de Gendarmería, coronel Jorge Toledo Solorza, valoró esta iniciativa y señaló que "estas instancias son muy importantes para nuestra Institución, el hecho de reconocer y destacar a los funcionarios y funcionarias en su compromiso, profesionalismo y disciplina, al realizar acciones -extra a sus funciones- para contribuir a los procesos de Gendarmería de Chile en la atención a nuestros usuarios".

El concurso "El Orgullo de ser Gendarmería", busca resaltar la cultura organizacional, y fomentar un ambiente de motivación, excelencia y compromiso en la organización.



EQUIPO DETECTOR DE DROGAS



LAS AUTORIDADES EN EL ESCÁNER CORPORAL.